

1. Record Nr.	UNINA9910719788803321
Titolo	Petosiris-Nekropole von Tuna el-Gebel . Band 2 Die Hausergruppen 1 und 2, die Sudgruppe, Site Management am Grab des Petosiris und Dachentwässerungstechniken // herausgegeben von Katja Lembke und Jenny H. Schlehofer
Pubbl/distr/stampa	Baden-Baden, : , : Nomos Verlagsgesellschaft mbH & Co. KG, , 2023
Descrizione fisica	1 online resource (439 pages)
Collana	Identität und Alterität ; ; Band 1
Disciplina	932
Soggetti	Tombs - Egypt Roofs - Design and construction
Lingua di pubblicazione	Tedesco
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Nota di bibliografia	Includes bibliographical references.
Nota di contenuto	Titelei/Inhaltsverzeichnis -- 1 Vorwort -- 2 Einleitung -- 3 Forschungsgeschichte -- 4 Die dekorierten Grabbauten der Hausergruppe 1 -- 5 Die dekorierten Grabbauten der Hausergruppe 2 -- 6 Grabbauten 200 bis 204 (Sudgruppe) -- 7 Site Management: Cleaning and Reconstruction of the Balustrade around the Naos of Petosiris (GB 50) - Some Observations -- 8 Wasserspeier in Tuna el-Gebel: Dachentwässerungstechniken an ‚Tempelgrabern‘ ptolemäisch-romischer Zeit -- Literaturverzeichnis -- Abbildungsnachweis -- Affiliationen.
Sommario/riassunto	The Petosiris necropolis at Tuna el-Gebel is one of the largest cemeteries of the Roman period in Egypt and belonged to the 'metropolis' Hermopolis Magna. This volume presents new archaeological and architectural-historical research results on the tomb houses of house groups 1 and 2, site management and roof drainage techniques. They provide extensive insights into construction methods, burial customs and ideas of the afterlife in a multicultural society. For the first time, numerous decorated tomb houses are comprehensively published and commented on. This volume was produced as part of the DFG research project "Celebrating with the Dead. Spatial Concepts and Burial Rituals in the Petosiris Necropolis of Tuna el-Gebel/Egypt". With contributions by Hussein Mohamed Ali Cacilia Fluck Jana Helmbold-

Doye | Heidi Kopp-Junk | Katja Lembke | Timo Martin Meyer | Martina Minas-Nerpel | Stefan Pfeiffer | Silvia Prell | Jenny H. Schlehofer | Christine Wilkening-Aumann.

Die Petosiris-Nekropole in Tuna el-Gebel ist einer der größten Friedhöfe römischer Zeit in Ägypten und gehörte zur ‚metropolis‘ Hermopolis Magna. In diesem Band werden neue archaologische und bauhistorische Forschungsergebnisse zu den Grabbauten der Hausergruppen 1 und 2, dem Site Management und den Dachentwässerungstechniken vorgelegt. Sie liefern umfangreiche Erkenntnisse zu Bauweisen, Bestattungssitten und Jenseitsvorstellungen in einer multikulturellen Gesellschaft. Erstmals werden zahlreiche dekorierte Grabbauten umfassend publiziert und kommentiert. Dieser Band entstand im Rahmen des DFG-Forschungsprojekts "Feiern mit den Toten. Raumkonzepte und Bestattungsrituale in der Petosiris-Nekropole von Tuna el-Gebel/Ägypten". Mit Beiträgen von Hussein Mohamed Ali | Cacilia Fluck | Jana Helmbold-Doye | Heidi Kopp-Junk | Katja Lembke | Timo Martin Meyer | Martina Minas-Nerpel | Stefan Pfeiffer | Silvia Prell | Jenny H. Schlehofer | Christine Wilkening-Aumann.
